

L'enseigne [U-SHIN](#) (sites à Nevers), spécialisée dans les produits de solutions d'accès pour véhicules automobiles, est officiellement passée sous le contrôle du groupe japonais Minebea Mitsumi. L'annonce a été faite auprès du personnel de Nevers le 11 avril et résulte de l'OPA menée depuis février. Elle avait été annoncée en novembre dernier. La direction explique que pour le moment cette opération n'entraîne aucun changement pour le site. Le Japonais a expliqué chercher de la capacité de production pour ses produits et composants. [u-shin-nevers.business.site](#)